
Guten Tag! 
 
Mit großer Freude habe ich unlängst bei einer Führung im Wildnisgebiet Dürrenstein von den 
Änderungen bzgl. des Lassingtals erfahren; Glückwunsch dazu. :) 
Als leidenschaftlicher Kanusportler (Gesamtweltcupsieger Wildwasserrennsport 2015) sind mir die 
Werte des respektvollen und wertschätzenden Umgangs mit der Natur immens wichtig.  
Bisher kann ich auch keine schlüssige Argumentation erkennen, welche eine weitere Nutzung der 
Lassing durch den Kanusport verhältnismäßig rechtfertigt.  
Ich befürworte folglich, dass Wassersport zukünftig auf der Lassing nicht mehr möglich sein soll. 
 
Herzlichen Dank. 
Mit freundlichen Grüßen. 
Peter Scheit (geb: Draxl). 
 


